

1. April 2010

Borealis Vorstand Henry Sperle tritt in den Ruhestand

Borealis, ein führender Anbieter innovativer Lösungen im Bereich Basischemikalien und Kunststoffe, gibt bekannt, dass Henry Sperle, langjähriges Vorstandsmitglied, mit 31. Mai 2010 im Alter von 62 Jahren in den Ruhestand tritt.

Henry Sperle war einer der Pioniere beim Aufbau der petrochemischen und Polyolefin-Industrie in Norwegen. Bevor er 1994 zu Borealis kam, hatte er verschiedene Funktionen im Bereich Prozesstechnologie und Produktionsleitung inne und war als Manager des europäischen Statoil Olefin Geschäfts sowie als Geschäftsführer der Cracker Operations in Stenungsund, Schweden tätig. 1992 wurde er zum Vice President Polyolefine bei Statoil ernannt.

Als Mitglied des ersten Borealis Vorstands übernahm Sperle eine führende Rolle bei der Gründung und Entwicklung von Borealis, dem damals größten Industrie-Merger in Nordeuropa und dem ersten großen Industrie-Merger in der europäischen Olefin-Industrie. Während seiner Verantwortlichkeit sowohl für das Polypropylen-Geschäft als auch für Forschung & Entwicklung trug er maßgeblich zur Entwicklung von Borealis' eigener Borstar® Technologie für Polypropylen und Polyethylen bei. Er hatte auch eine zentrale Rolle beim Aufbau von Borouge gemeinsam mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC) im Nahen Osten. Ein Höhepunkt war die erfolgreiche Inbetriebnahme und der Produktionsstart von Borouge 1, das als eines der erfolgreichsten Großprojekte in der Region gilt.

Henry Sperle beendet seine umfassende berufliche Laufbahn von über 35 Jahren bei Borealis als Executive Vice President, verantwortlich für das strategische Wachstum von Borealis im Nahen Osten und in Asien, einschließlich der großen Expansionsprojekte Borouge 2 und Borouge 3.

„Henry war von Anfang an eng in die Gestaltung der Zukunft von Borealis eingebunden und seine Hingabe, sein Enthusiasmus und seine Energie, die er in die Entwicklung unseres Unternehmens, in dem der Mensch im Vordergrund steht und das auf unseren starken Werten basiert, investiert hat, werden allen in

1 (2)

Erinnerung bleiben,“ sagt Borealis Vorstandsvorsitzender Mark Garrett. „Im Namen des Aufsichtsrates, des Vorstands und der gesamten Belegschaft möchte ich Henry meinen Dank für sein Engagement und seine Arbeit über die vielen Jahre hinweg ausdrücken. Henry's Errungenschaften werden Borealis helfen, den erfolgreichen Weg in Zukunft fortzusetzen.“

Henry Sperle wird Borealis auch in Zukunft mit seiner Erfahrung weiter begleiten und eine Reihe von strategischen Projekten als Berater für Borealis und deren Eigentümer unterstützen. Sein Nachfolger im Borealis Vorstand wird zu gegebener Zeit bekannt gegeben.

Ende

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Kerstin Meckler, Leiterin Unternehmenskommunikation,
Tel. +43 122 400 389, kerstin.meckler@borealisgroup.com

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer Lösungen im Bereich Basischemikalien und Kunststoffe, die wertvolle Leistungen für die Gesellschaft erbringen. Mit einem Umsatz von 4,7 Mrd. Euro im Jahr 2009, Kunden in über 120 Ländern und 5.200 Mitarbeitern weltweit, gehört Borealis zu 64% der International Petroleum Investment Company (IPIC), Abu Dhabi, sowie zu 36% der OMV, dem führenden Energiekonzern im europäischen Wachstumsgürtel. Borealis hat seine Konzernzentrale in Wien, Österreich und betreibt Produktionsstandorte, Innovationszentren und Kundenservice-Zentren in Europa sowie in Nord- und Südamerika. Mit Borouge, einem 1998 gegründeten Joint-Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), einem der weltweit größten Erdöl-Unternehmen, ist Borealis auch im Nahen Osten, dem asiatisch-pazifischen Raum, dem indischen Sub-Kontinent sowie in Afrika tätig. Borouge beschäftigt rund 1.400 Mitarbeiter und arbeitet mit Kunden in mehr als 50 Ländern zusammen. Die Konzernzentralen befinden sich in Abu Dhabi, Vereinigte Arabische Emirate, und in Singapur.

Unter Nutzung der einzigartigen Borstar® Technologie und 50 Jahren Erfahrung im Bereich Polyolefine (Polyethylen und Polypropylen), bieten Borealis und Borouge innovative und hochwertige Kunststofflösungen für die Bereiche Infrastruktur (Rohrsysteme, Energie- und Kommunikationskabel), Automobile und anspruchsvolle Verpackungen. Zusätzlich produziert und vermarktet Borealis eine breite Palette an Basischemikalien von Melamin und Pflanzennährstoffen bis Phenol und Aceton.

Borealis und Borouge produzieren über 4 Millionen Tonnen Polyolefine pro Jahr (T/J). Bis Mitte 2010 wird Borouge seine Polyolefin-Produktionskapazität auf 2 Millionen T/J verdreifachen. Eine zusätzliche Erweiterung um 2,5 Millionen T/J wird bis zum Jahr 2013 erfolgen. Beide Unternehmen investieren kontinuierlich in die Zukunft, um ihren Kunden entlang der gesamten Wertschöpfungskette und weltweit qualitativ hochwertige Produkte, Beständigkeit und Liefersicherheit bieten zu können.

Borealis und Borouge haben sich den Prinzipien von Responsible Care® verpflichtet. Mit ihrer Water for the World™ Initiative leisten sie einen Beitrag zur Lösung der weltweiten Herausforderungen im Bereich Wasser und sanitäre Versorgung.

Für weitere Informationen, besuchen Sie
Borealis: www.borealisgroup.com
Borouge: www.borouge.com
Water for the World: www.waterfortheworld.net

2 (2)